

Ultra Trail de La Axarquía

Alcaucín (Málaga)

Óscar Latorre Conesa

Este fin de semana fui invitado a correr el Ultra Trail Axarquía en Alcaucín - Málaga sobre un recorrido de 86 km con un desnivel de 12.500m acumulado d los cuales 6.280 eran en positivo, al llegar a la ultima cota de montaña solo pudo pasar por ella el primer corredor ya que la niebla se cerro y era muy peligroso ,yo que iba en segunda posición junto con los demás atletas fuimos desviados al pueblo de Desella siendo al final el recorrido de 80 km.

Segundo de la general con un tiempo de 13h.00ma la espera de información oficial